

- Esencia:** Dulces hijos, tenéis que convivir con mucho amor espiritual. Nunca permitáis que surja ningún conflicto de opinión.
- Pregunta:** ¿Qué deberíais preguntarle cada uno de vosotros hijos Brahmins, a vuestro propio corazón?
- Respuesta:** Preguntadle a vuestro corazón: 1. ¿Estoy sentado en el corazón de Dios? 2. ¿Hasta qué punto he embebido virtudes divinas? 3. ¿Creo algún obstáculo en el servicio de Dios? 4. ¿Vivo constantemente con otros como la leche y el azúcar? ¿Permanezco en unidad con todos? 5. ¿Sigo siempre el shrimat?
- Canción:** Nadie es tan único como el Señor Inocente.

Om shanti. Hijos, sois la comunidad de Dios. Anteriormente, pertenecisteis a la comunidad maligna. La comunidad maligna no sabe quién es el Señor Inocente. Ni siquiera entienden que Shiva es diferente de Shankar, que Shankar es una deidad mientras que Shiva es el Padre. No entienden nada en absoluto. Ahora sois la comunidad de Dios, es decir, la *familia* de Dios. Esa es la *familia* maligna de Ravan. ¡Hay tanta diferencia! Ahora estáis en la *familia* de Dios y estáis aprendiendo de Dios cómo tiene que haber amor espiritual de unos a otros. Es aquí, en esta familia Brahmin, que tenéis que llenarlos con amor espiritual entre unos y otros. Los que no tengan amor completo, no podrán reclamar su posición completa. Allí hay un dharma y un reino; no pelean entre ellos. Aquí no hay reinos. Incluso entre los Brahmins, también hay conflictos de opinión debido a la conciencia del cuerpo. Los que tienen un conflicto de opinión experimentan las consecuencias antes de *aprobar*. Después, allí, cuando permanecen en un dharna, hay paz. Aquí, en el otro lado, está la comunidad maligna, es decir, el *tipo* de *familia* maligna. Aquí, en este lado, está el *tipo* de *familia* de Dios. Estáis embebiendo virtudes divinas para el futuro. El Padre os está llenando con todas las virtudes. No todos os convertiréis en eso. Los que siguen el shrimat se convierten en las cuentas del rosario de la victoria. Los que no se convierten en eso, se convierten en parte de los residentes del reino. Allí está el *gobierno* de las *deidades*. Allí hay 100% de *paz, pureza y prosperidad*. Ahora tenéis que embeber virtudes divinas en este clan Brahmin. Algunos embeben virtudes divinas muy bien y también inspiran a otros a hacerlo. Solo cuando sois conscientes del alma, puede haber amor espiritual entre vosotros en esta familia de Dios. Por eso tenéis que continuar haciendo esfuerzos. Al final, el estado de todos no será constante ni el mismo. Después de experimentar las consecuencias, la posición de algunos se destruirá y obtendrán una posición baja. Si los Brahmins no viven juntos como la leche y el azúcar, sino como el agua salada, y no embeben virtudes divinas, ¿cómo podrían reclamar una posición alta? Debido a ser como agua salada, algunas veces causan obstáculos en el servicio de Dios. La consecuencia de eso es que no pueden reclamar esa posición alta. Por un lado, se esfuerzan para volverse como la leche y el azúcar y, por otro lado, Maya les hace volverse como agua salada. Debido a esto hay *perjuicio* en lugar de *servicio*. El Padre se sienta aquí y explica: sois parte de la *familia* de Dios. Incluso estáis viviendo con Dios. Algunos de vosotros estáis viviendo con Él, y otros están viviendo en otras ciudades. Sin embargo, todos estáis juntos. El Padre viene en Bharat. La gente no sabe cuándo viene Shiv Baba o lo que hace cuando Él viene. Ahora habéis recibido la presentación del Padre. Ahora conocéis al Creador y el principio, el medio y el final de la creación. Nadie en el mundo sabe cómo gira este ciclo o qué momento del ciclo es ahora; están en total oscuridad. El Padre, el Creador, ha venido y os ha dado todas las noticias. Junto

con esto, Él también dice: ¡oh saligrams, recordadme! Shiv Baba dice esto a sus hijos. Os queréis hacer puros, ¿verdad? Habéis estado clamando. Ahora Yo he venido. Shiv Baba viene para convertir a Bharat en el Templo de Shiva una vez más; Ravan, la ha convertido en un burdel. Ellos mismos cantan que son impuros y *viciosos*. Bharat era completamente *sin vicios* en la edad de oro. Los seres humanos viciosos adoran a las deidades sin vicios. Nadie entiende que aquellos que eran sin vicios después se hicieron viciosos. Los que eran dignos de adoración eran sin vicios, y después se convirtieron en adoradores viciosos. Por eso claman: ¡oh Purificador, ven! ¡Ven y haznos sin vicios! El Padre dice: ¡haceos puros en este último nacimiento! Constantemente recordadme solo a Mí y vuestro karma negativo se eliminará y, de tamopradhan, os convertiréis en deidades satopradhan. Después de eso entraréis en el *tipo de familia* de los guerreros de la dinastía de la luna. Actualmente, sois el *tipo de familia* de Dios, y después entrareis en la *familia* de las deidades durante 21 nacimientos. Pasáis este último nacimiento en la *familia* de Dios. Tenéis que hacer esfuerzos en este nacimiento y llenaros con todas las virtudes. Erais dignos de adoración. Solíais gobernar y después os convertisteis en adoradores. Se tiene que explicar que Dios es el Padre y que nosotros somos sus hijos. Por tanto, esto es una *familia*. Se canta: Tú eres la Madre y el Padre y nosotros somos Tus hijos; experimentamos mucha felicidad mediante Tu misericordia. Por tanto, esto es una *familia*. Ahora estáis recibiendo mucha felicidad del Padre. El Padre dice: definitivamente sois parte de Mi familia, pero, de acuerdo al drama, cuando entráis en el reino de Ravan, entráis en el pesar y por eso Me clamáis. Actualmente, sois una *familia precisa*. Yo os estoy dando vuestra herencia para vuestros futuros 21 nacimientos. Esta herencia estará con vosotros siempre, durante 21 nacimientos, en la *familia* de las deidades. La *familia* de las deidades se prolonga durante las edades de oro y de plata. Después, cuando se convierte en el reino de Ravan, olvidáis que pertenecéis a la *familia* de las deidades. Yendo al camino del karma negativo, os convertís en parte de la *familia* maligna. Habéis estado bajando la escalera durante 63 nacimientos. Todo este *conocimiento* está en vuestro intelecto. Podéis explicarle a cualquiera: originalmente, pertenecéis al dharma de las deidades. Antes de la edad de oro existió la edad de hierro. En la edad de la confluencia; de seres humanos, se os convirtió en deidades. Entremedio está la edad de la confluencia. Del dharma Brahmin se os lleva al dharma de las deidades. Se os ha explicado cómo Lakshmi y Narayan reclamaron su reino. Antes de ellos estaba el reino maligno. Así que, ¿cómo y cuándo se convirtió en el reino de las deidades? El Padre dice: Yo vengo en la edad de la confluencia de cada ciclo y os llevo a las religiones de los Brahmins, de las deidades y de los guerreros. Esta es la *familia* de Dios. Todos hablan de Dios, el *Padre*, pero debido a no conocer al Padre se han quedado huérfanos. Por eso, el Padre viene en esta extrema oscuridad para traer la luz. Ahora se está estableciendo el paraíso. Hijos, estáis estudiando y embebiendo virtudes divinas. Sabéis que, dado que la gente celebra el cumpleaños de Shiva, deberían entender qué vino después del cumpleaños de Shiva. Definitivamente tiene que haber sido el cumpleaños del reino de las deidades. *Dios Celestial, el Padre*, no entra en el *paraíso* para establecer el *paraíso*. Él dice: Yo vengo entre el *infierno* y el *paraíso* en la edad de la confluencia. La gente habla de Shiv Ratri (la Noche de Shiva). Yo vengo en la noche. Hijos, podéis entender esto. Los que entiendan esto deberían inspirar a otros a embeber estas cosas. Los que permanecen ocupados en el *servicio* con sus pensamientos, palabras y acciones, son los que se pueden sentar en el corazón de Baba. Cada uno de vosotros subís al corazón de acuerdo al *servicio* que hacéis. Algunos de vosotros sois *trabajadores todoterreno*. Tenéis que aprender todas las habilidades. Cocinar comida, hacer chapatis, lavar los platos – todos estos tipos de trabajo también son *servicio*. El recuerdo del Padre es lo *primero*. Solo recordándole se destruirán vuestro karma negativo. Recibís la herencia aquí. Allí, estáis llenos de todas las virtudes. Así como son el rey y la reina, así son los

residentes del reino. No se trata de pesar. Actualmente, todos son residentes del infierno. Es la etapa de descenso para todos. Ahora va a haber la del ascenso. El Padre libera a todos del pesar y los lleva a la felicidad y por eso se Le llama el *Liberador*. Aquí, tenéis la dicha espiritual de que estáis reclamando vuestra herencia del Padre. Os estáis haciendo dignos. Los que son dignos son los que hacen a otros dignos de reclamar una posición real. Baba ha explicado que vendrán muchos a estudiar aquí, pero eso no significa que todos ellos tendrán 84 nacimientos. Los que estudien menos vendrán más tarde y, por tanto, tendrán menos nacimientos. Algunos tendrán 80 nacimientos y otros 82 nacimientos. Si venís más pronto o más tarde, depende de cuánto estudiéis. Los residentes del reino, comunes y corrientes vienen más tarde; no pueden tener 84 nacimientos; continúan viniendo más tarde. Los que vengan en el mismo final, nacerán al final de la edad de plata. Después irán al camino del karma negativo y empezarán a bajar. Esta escalera muestra cómo la gente de Bharat tiene 84 nacimientos. Este ciclo tiene la forma de un *drama*. Los que eran puros ahora se han hecho impuros y después se convertirán en deidades puras. Todos se benefician cuando viene el Padre, por eso a ésta se le llama la edad *auspiciosa*. La grandeza del Padre es que Él beneficia a todos. Todos se beneficiaron en la edad de oro; allí no hay pesar. Se tiene que explicar que nosotros pertenecemos al *tipo de familia* de Dios. Dios es el Padre de todos. Es aquí donde cantáis: Tú eres la Madre y Tú eres el Padre. En el extranjero, solo hablan del *Padre*. Aquí, hijos, tenéis a la Madre y al Padre. Hijos, se os *adoptará* aquí. Puesto que el *Padre* es el *Creador*, también tiene que estar la *Madre*. ¿De qué otra manera tendría lugar la *creación*? Ni las personas de Bharat ni las del extranjero, entienden cómo *Dios Celestial, el Padre*, establece el *paraíso*. Ahora, entendéis que está el establecimiento del mundo nuevo y la destrucción del mundo viejo y que, definitivamente, tiene lugar en la edad de la confluencia. Ahora estáis en la edad de la confluencia. El Padre dice: ¡ahora, constantemente recordadme solo a Mí! Las almas tienen que recordar al Padre Supremo, el Alma Suprema. Las almas y el Alma Suprema han permanecido separadas durante mucho tiempo. Así que, ¿dónde tiene lugar el hermoso encuentro? Definitivamente, el hermoso encuentro tiene lugar aquí. El Padre Supremo viene aquí. A este se le llama el hermoso encuentro benevolente. Él da a todos la herencia de liberación en la vida. Os liberáis de la atadura en la vida. Todos irán a la tierra de la paz y después, cuando bajéis aquí, seréis satopradhan. Esas personas bajan para establecer sus religiones. Solo cuando incrementa su población, hacen esfuerzos para establecer su reino. Hasta entonces, no hay peleas, etc. Cuando pasan de satopradhan al estado rajo, empiezan el conflicto y la lucha. En primer lugar, hay felicidad y después pesar. Ahora, todos están en la degradación total. Tiene que haber el establecimiento de la edad de oro y después la destrucción de este mundo de la edad de hierro. El Padre está estableciendo la tierra de Vishnu a través de Brahma. Reclamáis una recompensa en la tierra de Vishnu, de acuerdo al esfuerzo que hacéis cada uno. Estas son cosas muy buenas a entender. Actualmente, hijos, debéis tener mucha felicidad de reclamar de Dios vuestra herencia para vuestros futuros 21 nacimientos. Hasta el punto que hagáis esfuerzos y seáis *precisos*... Ahora tenéis que haceros *precisos*. Hay relojes de *palanca* y de *cilindro*. Los relojes de *palanca* son muy *precisos*. Algunos hijos se vuelven *precisos*, mientras que los que permanecen *imprecisos* reclaman una posición baja. ¡Haced esfuerzo y sed *precisos*! Por el momento, no todos son *precisos*. Solo el único Padre os inspira a hacer esfuerzos. Cuando no hacéis esfuerzo para crear vuestra fortuna, reclamáis una posición baja. Todas estas cosas ocurren debido a que no seguís el shrimat, a que no renunciáis a los rasgos malignos y a que no permanecéis en yoga. Cuando no permanecéis en yoga, sois como pundits. Debido a que no hay ese *amor* por Shiv Baba, vuestro yoga se afloja. Entonces embebéis menos y no hay tanta felicidad. Vuestras caras se vuelven como la de un cadáver. Que vuestras *facciones* siempre estén alegres, como las de las deidades. El Padre os está dando tanta herencia. Cuando el hijo de una persona pobre se va con una persona rica, se pone muy feliz. Erais muy

pobres. El Padre ahora os ha *adoptado*, y por eso debería haber la felicidad de que ahora pertenecemos a la comunidad de Dios. No obstante, ¿qué se puede hacer si no está en la fortuna de alguien? La posición se destruye. No se convierten en reinas. El Padre viene para convertiros en reinas. Hijos, podéis explicar a cualquiera que los tres, Brahma, Vishnu y Shankar, son los hijos de Shiva. Él está convirtiendo a Bharat en el paraíso una vez más a través de Brahma, El mundo viejo se destruye mediante Shankar. Solo unos pocos permanecen en Bharat. No hay aniquilación, pero muchos son destruidos y, por eso, es como si hubiese ocurrido la aniquilación. Existe una diferencia como de la noche al día. Todos ellos irán a la tierra de la liberación. Este es el trabajo del Padre Purificador. El Padre dice: ¡haceos conscientes del alma! De lo contrario, continuaréis recordando vuestras viejas relaciones. Habéis renunciado a ellas, pero vuestro intelecto todavía está siendo atraído. Todavía no sois conquistadores del apego; a eso se le llama recuerdo adulterado. Por tanto, debido a que continuáis recordando a los que están en la degradación, no podéis lograr la salvación. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para subir al trono del corazón de BapDada, servid con vuestros pensamientos, palabras y acciones. Convertíos en un todoterreno *preciso*.
2. Haceos tan conscientes del alma que no recordéis ninguna de vuestras viejas relaciones. Vivid juntos con mucho amor espiritual y no como agua salada.

Bendición: Que seáis grandes y humildes y deis vuestro dedo de cooperación para la tarea elevada de la transformación del mundo.

Cuando cocináis algo, tenéis que poner todos sus ingredientes en eso. Incluso si falta algo como sal o azúcar, algo que podría ser delicioso, no sería digno de comerlo. De la misma forma, para esta tarea elevada de la transformación del mundo, todas y cada una de las joyas se necesitan: el dedo de cooperación de todos se necesita. Cada uno, a su propia manera, es un maharathi absolutamente elevado y se necesita. Por esto, tenéis que entender el valor de vuestra nobleza – todos vosotros sois grandes almas. Sin embargo, hasta el punto que sois grandes, tenéis que ser igual de humildes.

Eslogan: Haced vuestra naturaleza *fácil* y todas las tareas se harán *fáciles*.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: en este mes avyakt, permaneced libres de ataduras y experimentad el estado de liberación en la vida.

Mientras vivís en estos tiempos delicados, las situaciones, los problemas y la atmósfera están doblemente polucionados. Por lo tanto, permaneced libres de su influencia. Permaneced libres de cualquier atadura de toda esta variedad de cosas durante tanto tiempo como viváis. Que no haya ni una sola atadura sutil. Cada hijo brahmin tiene que liberarse de la atadura y estar liberado en vida en la edad de la confluencia. Es solo en la edad de la confluencia que experimentáis la recompensa del estado de liberación en la vida